

Ampliar espacios de recepción en el juego interior. Carles Duran.



- El jugador que recibe en el poste bajo debe mirar por encima del hombro antes de ejecutar.
- Hay que encontrar el equilibrio para que este jugador ataque pero también tome lectura para pasar.
- Una vez que la bola está en el poste bajo el receptor debe tener paciencia para que el pasador le genere espacios y recién ahí comenzar a atacar.
- Si se juega con dos grandes, el que no tiene balón deberá jugar pegado a la línea de fondo del lado contrario.
- Los jugadores exteriores deben abrir los espacios jugando a 7mts. para de esta manera alargar las ayudas defensivas.
- Los entrenadores deben ser los encargados de generar movimientos tácticos para que el jugador interior tenga tiempo y espacio para ejecutar.
- Se debe buscar el mejor tiro para el equipo.
- Trabajar para darles libertad a los jugadores y que estos puedan ejecutar según lo que proponga la defensa.

Duran mostrara ofensivas con balón interior y bloqueos de Moncho Fernández y Dusko Ivanovic además de las de su equipo.

Nuestro agradecimiento a Emiliano Arce por este resumen libre